
- die Ankunft des Herrn- 

Richter des Vatikangerichts, der deutsche Kardinal 
Gerhard Ludwig Müller, sieht dies wohl anders, denn 
er publizierte, daß er gegenwärtig ein gewisses 

Chaos sehe „auch geboren aus dem Willen, die 
Gelegenheit zu nutzen, die Menschen jetzt 
gleichzuschalten, einer totalen Kontrolle zu 
unterziehen, einen Überwachungsstaat zu 
etablieren …“. Die staatlichen Medien reagierten 

der neue Imperator in Deutschland. Als der 
neue Kanzler seinen Amtseid ablegte 

verzichtete er auf die Eidesformel „So 
wahr mir Gott helfe“, weil er wohl so von 
sich überzeugt ist ohne auszukommen,da 
er ja  auch wie seine Vorgängerin an Corona 
glaubt Manch anderer, so auch der höchste

sofort,allen voran der Bayerische Rundfunk der die Meldung 
verbreitete: Kardinal Müller verbreitet Corona 
Verschwörungsmythen. Mit seiner Ansicht scheint Kardinal 
Müller nicht alleine zu sein, denn mehr und mehr Katholiken in 
Österreich der Schweiz und Deutschland, versammeln sich in 

diesen Tagen zu „Rosenkranzgebeten für die Freiheit,so als 
Widerstandsbewgung aus dem Glauben. Ob Coronagläubige 
oder die Mitglieder einer über 2000 Jahre alten Weltreligion; 
jeder hat da so seine Pascalsche Wette laufen, nur hatte es 
die katholische Kirche noch nie nötig andere mit Bratwürsten, 
Bonusheftchen, Riesenradfreikarten und Blowjobs zu 
"überzeugen" und weil all diese Verführungsangebote 
offensichtlich nicht zum zwingend zu erreichenden Ziel führen 

kam etwas ganz Neues! Nicht nur Eli von „Nordbayern.de“ 

verwies auf eine „Studie“ welche, wie auch Elis Überschrift 
besagt:

Besseres Sperma nach Corona-Impfung mit 
Biontech und Moderna

Auch „20min.ch“ und andere 
verkündeten die frohe Botschaft. Ob 
die Männerwelt nun anstehen wird zum 
5,6,…10 Picks bleibt abzuwarten, wie 
ich auch noch nichts von in Ekstase 
geratenen, gebärwütigen Frauen 
gehört habe, wie auch Zweifel berechtig 
sein werden ob die angeblich 
gentechnischen Wunderspritzen nun 
nicht nur ein Kampfmittel gegen den 
Chinesischen Virus sind, sondern auch 
noch qualitativ hochwertiges Sperma 
produzieren lassen. Das klingt mehr 
nach Quacksalberei und in 
amerikanischen Westernfilmen, werden 

die Quacksalber am Schluß dafür gehängt oder zumindest 
geteert und gefedert. Doch wenn es in diesen Tagen schon 
nicht möglich ist stimmungsvolle Weihnachtsmärkte zu 
besuchen, da diese verboten wurden oder es nur einen 
Zweiklassenzugang gibt, dann gehe ich lieber in der 
adventlichen Stube einigen Gedanken zu dem köstlich 

männlichen Fluidum nach von dem eine Dame berichtete: „Ich 
bin deshalb bis in mein Alter jung geblieben, weil ich meine 

Vulva täglich mit Sperma gewaschen habe.“ und „Das beste 
Vergnügungsmittel für die Frau ist der Tau der Liebe.“                           
Lesen Sie hier weiter…

Ja jetzt ist er 
gekommen der Herr,
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